
             ESTADO DO RIO DE JANEIRO  
CÂMARA MUNICIPAL DE MESQUITA   

SETOR DE ATA E TAQUIGRAFIA  

 
    

 

Câmara Municipal de Mesquita 
Rua Arthur de Oliveira Vecchi, n°260, Centro – Mesquita – RJ – CEP: 26553-080 

Telefone: (21) 2796-2174 – Ramal: 36 

 

 

 

 

ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MESQUITA, em 11/04/2023. 

 

Ao décimo primeiro dia do mês de abril de dois mil e vinte e três, às dez horas, junto a Plenário 

Vereador Flávio Nakan, o secretário Marcel, Taí Gostei, fez a chamada nominal dos senhores 

(a) vereadores (a) para verificação de quórum: vereadora Ana Cris Gêmeas, vereador Diogo 

Talento, vereador Dudu 2D, vereador Gion Flor, vereador Gelson Henrique, vereador Marcel, 

Taí Gostei, vereador Marcelo Radar, vereador Thiago Barbante e vereador Renan Bolinha. 

Totalizando a presença de nove (9) vereadores e três (03) ausentes, sendo eles: vereador 

Sancler Nininho, vereador Roberto Emídio e vereador Bruno Lucena. Havendo quórum legal e 

deliberativo, o presidente Gelson Henrique declarou aberta a 14ª Sessão Ordinária do ano de 

2023. Inicialmente passou a palavra ao secretário Marcel, Taí Gostei, o qual fez a leitura das 

matérias do Edital de Convocação/Expediente: PROJETO DE LEI: Projeto de Lei Nº 31/2023 

de autoria do vereador Roberto Emídio que: "INSTITUI O PROGRAMA DE ASSISTÊNCIA 

ALIMENTAR E NUTRICIONAL PARA PACIENTES DE TUBERCULOSE E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. Projeto de Lei Nº 32/2023 de autoria do vereador Roberto Emídio que: 

“DISPÕE SOBRE O PRAZO DE LAUDO DE VALIDADE DO LAUDO MÉDICO 

PERICIAL QUE ATESTA O TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA – TEA”. Projeto de 

Lei Nº 33/2023 de autoria do vereador Roberto Emídio que: “CONCEDE AOS 

PORTADORES DE TUBERCULOSE, QUE ESTIVEREM EM TRATAMENTO CLÍNICO 

AMBULATORIAL, E RESPECTIVOS ACOMPANHANTES, PASSE LIVRE NO SISTEMA 

DE TRANSPORTE MUNICIPAL. Projeto de Lei Nº 34/2023 de autoria do vereador Dudu 2D 

que: “GARANTE O DIREITO DE PRIORIDADE DE MATRÍCULA DE IRMÃOS NA 

MESMA UNIDADE ESCOLAR DA REDE MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO NA CIDADE DE 

MESQUITA. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: SEMIMSP - SECRETARIA MUNICIPAL 

DE INFRAESTRUTURA, MOBILIDADE E SERVIÇOS PÚBLICOS: Vereadora Ana Cris 

Gêmeas protocolou 01 pedido de providência e Vereador Renan Bolinha protocolou 16 pedidos 

de providência. TEMA LIVRE: a vereadora Ana Cris Gêmeas, usou a tribuna para falar 

sobre demandas que o povo leva até ela, assim como o estado crítico de alguns bairros 

necessitando de realização de limpeza, deixando claro que o serviço não está sendo realizado 

como: serviço da roçadeira, serviço do esgoto, e serviço para o fechamento do buraco que está 

aberto. O que causa transtornos para população. Evidenciou as condições que todos tem vivido 

dentro do bairro de Mesquita. O vereador Gion Flor, destacou a importância do mês de abril 

laranja, iniciada em 2006, para prevenção aos maus tratos aos animais, citando também a 

assistência que vem dando as protetoras, na condição de Presidente da Comissão dos Direitos 

dos Animais. O vereador Marcel Tai Gostei, entregou os Título de Cidadão Honorário do 

Município de Mesquita aos advogados Dr. Fabio Teles e Dr. Antônio de Pádua pelos seus 

relevantes trabalhos no Município de Mesquita e destacou que ambos os títulos foram votados 

por unanimidade. Os homenageados agradeceram o reconhecimento e o títulos à eles entregues. 

Não havendo mais vereadores inscrito o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO 

DIA: 2ª Discussão e Votação: Projeto de Decreto Legislativo Nº 10/2023 de autoria do 

Vereador Marcel Taí Gostei. “Concede o Título de Cidadão Honorário do município de 

Mesquita ao Doutor Thiago Sanches Duarte”. O qual foi aprovado por unanimidade. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: A vereadora Ana Cris Gêmeas parabenizou os 

homenageados e enfatizou a importância dos advogados para defesa da população. Em seguida 

lamentou o falecimento do professor Almir. O vereador Dudu 2D parabenizou aos 

homenageados e destacou que apresentou um projeto de lei que garante o direito de prioridade 

de matrícula de irmãos nas escolas públicas do município. Após a dala do vereador Dudu 2D a 

vereadora Ana Cris Gêmeas suscitou uma questão de ordem e requereu que constasse em ata a 

fala na integrada do vereador Dudu 2D,  



             ESTADO DO RIO DE JANEIRO  
CÂMARA MUNICIPAL DE MESQUITA   

SETOR DE ATA E TAQUIGRAFIA  

 
    

 

Câmara Municipal de Mesquita 
Rua Arthur de Oliveira Vecchi, n°260, Centro – Mesquita – RJ – CEP: 26553-080 

Telefone: (21) 2796-2174 – Ramal: 36 

 

 

 

 

visto que se sentiu ofendida. O requerimento foi submetido ao Plenário, sendo aprovado por 

unanimidade. Fala na íntegra do vereador Dudu 2D: “A vereadora está sempre vindo bater no 

governo. Falar sobre as coisas que talvez ainda não houve uma solução. Eu sempre falo que 

esse governo trabalha, o governo tem dado dignidade aos moradores. Quem anda pela nossa 

cidade percebe isso. São inúmeras obras. Indicações de vereadores, indicações próprias, 

principalmente no bairro de Rocha Sobrinho. E a vereadora juntando com os dois mandatos da 

irmã, que vão ser doze anos de vida pública, e ela não tem uma indicação de relevância no 

bairro de Rocha Sobrinho e Cosmorama, do grande amigo e vereador Thiago Barbante. Cara 

que conheci e pude acompanhar o seu pai como vereador, que fez indicação de uma praça, de 

grande importância no Cosmorama, hoje bem frequentada. A vereadora só vem falar de coisas 

que não tem relevância, falou sobre o mato que foi cortado, e o mato cresceu. E o mato será 

cortado novamente e vai crescer, principalmente nesses tempos de chuva, que a gente sabe que 

o mato cresce mais rápido. Quando ela vier aqui enaltecer as coisas que estão sendo feitas pelo 

governo, ai sim eu vou dizer que a vereadora está sendo justa. Porque não é só vir aqui e falar 

de algumas demandas que não foram solucionadas, porque a gente sempre vem aqui e fala que 

o nosso Município, é um município pequeno. Ainda não temos muitas arrecadações de grandes 

empresas, mas temos lutados para atrair novos investimentos, porque isso também traz geração 

de emprego e renda. Assim temos trabalhado buscando aumentar cada vez mais o patamar do 

nosso município. É muito importante hoje. Agradeço muito a Deus por ter amigos e vereadores 

por terem trabalhado assim. Hoje temos clínica da família, o bairro da Cosmorama está 

recebendo uma policlínica, tem um caps também, indicação do nosso amigo e vereador Thiago. 

Reconheço hoje o vereador Thiago Barbante como um representante do bairro Cosmorama, que 

trabalha e buscou o sonho e dar continuidade ao trabalho dele. O trabalho tem acontecido em 

todos os bairros, quando precisamos cobrar, nós cobramos, participamos das reuniões as 

segundas-feiras com o Prefeito, para acompanhar e entender. Não é assim de você querer fazer, 

até porque tem toda uma questão de orçamento, tem obra com mais importância naquele 

momento, e é dessa forma que a gente segue, trabalhando. Porque eu quando sonhei em estar 

vereador eu sempre falo uma frase que o político será lembrado pelos seus feitos, quando você 

olha para o Brizolão você lembra Leonel Brizola, e a vereadora já são 10 anos e não tem nada. 

Uma indicação de relevância. É só fala, fala e não tem nada que possa mudar e ajudar as 

pessoas. Isso depende de diálogo, capacidade de diálogo. Conversar com o executivo, entender 

as finanças para poder trazer as soluções e levar uma indicação para mudar a vida das pessoas. 

Estamos trabalhando, e nesses dois primeiros anos de trabalho estou muito feliz com os 

resultados(sic)”. O vereador Thiago Barbante parabenizou os homenageados pelo vereador 

Marcel e agradeceu ao vereador Dudu 2D pelas suas falas reconhecendo o seu trabalho junto ao 

governo Jorge Miranda na cidade, em especial, no bairro dos Cosmorama. E de Igual forma, o 

parabenizou o vereador Dudu 2D pelo empenho e pela luta por melhorias em prol do bairro de 

Rocha Sobrinho. E ressaltou que ontem iniciou a campanha nacional de vacinação contra gripe. 

O vereador Gion Flor agradeceu a sua esposa pelo apoio que lhe tem dado durante todo esse 

tempo, parabenizou a Mesa Diretora pelo trabalho realizado e aos homenageados pelo vereador 

Marcel. Nada a mais a constar, o Presidente encerrou a 14ª Sessão Ordinária do dia 11 de abril 

de 2023. 


